



3 DE NOVIEMBRE, PLAN DE NEGOCIOS

Si no hay un cambio de última hora, será el próximo jueves 3 de noviembre cuando, con bombo y platillos, **José Antonio González Anaya**, director general de Pemex, anuncie el nuevo Plan de Negocios con el que se pretende demostrar que los diputados no se equivocaron al elevar la plataforma de producción para 2017 y que se equivoca Fitch al asegurar que la empresa está en riesgo de insolvencia por su elevada carga fiscal, su reducción en el gasto y el insuficiente apoyo gubernamental.